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Автономный набирая ход
Сергей РЫБАКОВ

Вчера губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ передал 
автопарку Екатеринбурга 
десять троллейбусов 
производства белорусской 
компании «Белкоммунмаш». 
Они адаптированы 
к климатическим условиям 
Урала и оборудованы системой 
удлиненного автономного хода, 
что позволяет использовать их 
в районах, где нет контактной 
сети. 

Всего до конца года город по-
лучит 50 таких машин. Напом-
ним, что на обновление трол-
лейбусного парка к 300-летию 
Екатеринбурга глава региона 
привлек более полутора мил-
лиардов рублей, в том числе 
один миллиард из федерально-
го бюджета.  

– Я очень радуюсь вместе с ва-
ми тому, что мы сегодня получи-
ли первую партию из 10 трол-
лейбусов. Всего их будет 50. Это 
уникальные машины, которые 
работают на удлиненном ходу. 
В Екатеринбурге развитие ком-
фортной городской среды сегод-
ня – один из приоритетных во-
просов. И сегодняшнее событие 
– еще один шаг на этом пути. Я 
уверен, что в год 300-летия Екате-
ринбурга такие подарки крайне 
важны и нужны, – отметил Евге-
ний Куйвашев.

Как рассказали на «Белком-
мунмаше» информационному 

агентству «Минск-Новости», мо-
дель 32100D, которая поставля-
ется в Екатеринбург, – одна из 
самых современных в линейке. 
Это не беспроводной электро-
бус, а классический троллейбус 
с увеличенным автономным хо-
дом. Литиевые батареи позво-
ляют обеспечить прохождение 
значительных расстояний без 
использования контактной се-
ти. Двадцать километров без 
внешней подпитки для тако-
го троллейбуса – не предел. За-
рядка же батареи происходит во 
время движения. С учетом кли-
матических условий Урала и 
благодаря встроенной системе 
термостатирования работа ба-
тареи обеспечивается в диапазо-
не температур от -35 °С до +40 °С.

Отдельного внимания за-
служивает внешний вид трол-

лейбуса. По словам конструк-
торов, он идеально выверен по 
основным параметрам и актуа-
лизирован именно для крупно-
го города, где необходимы бы-
страя посадка и высадка пасса-
жиров. В машине отсутствуют 
ступеньки при входе, обеспечен 
низкий уровень пола по всей 
длине салона.

Поставки троллейбусов мо-
дели 32100D в Екатеринбург – 
далеко не первый экспортный 
проект компании «Белком-
мунмаш». Эти машины уже пе-
ревозят пассажиров в Санкт- 
Петербурге и Душанбе. Запла-
нировано их тестирование в 
Новосибирске. Присматрива-
ются к новинке и власти Крас-
нодара.

Наши за рубежом
Сергей РЫБАКОВ

Министр инвестиций и развития Свердловской области 
Вадим ТРЕТЬЯКОВ в эксклюзивном интервью «ОГ» подвел 
итоги участия делегации региона в выставке «ИННОПРОМ. 
Центральная Азия» в Узбекистане. 

Он, в частности, рассказал, что: 
– Всего при поддержке министерств инвестиций и развития, 

международных и внешнеэкономических связей, промышлен-
ности и науки, Уральской торгово-промышленной палаты на  
ИННПОРОМ в Ташкент приехали свыше 50 свердловских компа-
ний. Ставка была сделана на средний и малый бизнес.

– Делегация Свердловской области провела порядка 300 встреч 
с представителями министерства энергетики, горнодобывающей 
промышленности и геологии Узбекистана, ведущих предприятий 
республики, среди которых Алмыкский горно-металлургический 
комбинат, Ташкентский металлургический завод, Узбекхиммаш.

– Прямо на выставке свердловские производители заключи-
ли первые контракты. Екатеринбургская компания «Энерго-Арсе-
нал», которая уже 16 лет выпускает промышленные и уличные фо-
нари и опоры освещения, подписала в Ташкенте контракты на по-
ставки оборудования в местный технопарк и на металлургические 
заводы на два миллиона долларов.

IT-компания «Иридиум», специализирующаяся на создании 
цифровой системы управления для умных домов и заводов, на-
шла в Узбекистане дилера.

По итогам выставки открыть свое представительство в Узбеки-
стане планирует электротехническая компания PitON.

Фармацевтическое предприятие «Уралбиофарм» заключило 
соглашения на поставку витаминов и БАДов на 50 млн рублей.

– Для каждой компании была организована индивидуальная 
деловая программа, в том числе встречи с потенциальными кли-
ентами. Это специфика азиатского рынка – чтобы начать сотруд-
ничать с компаниями, необходим именно личный контакт.

– На выставке все дни работал стенд Свердловской области, на 
котором были представлены 13 компаний. Островная компоновка 
стенда позволила захватить внимание аудитории, 
так как подойти можно было со всех сторон. В ре-
зультате только за первый день стенд посетили бо-
лее 4 000 человек.

Полностью интервью можно прочитать на сайте «ОГ» 

Михаил БАТУРИН

11 мая губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ провел 
переговоры с Чрезвычайным 
и Полномочным послом 
Армении в России Вагаршаком 
АРУТЮНЯНОМ. Обсуждались 
перспективные направления 
сотрудничества республики 
со Средним Уралом – 
в экономике, туризме 
и культуре. 

Евгений Куйвашев в ходе пе-
реговоров отметил: республика 
Армения для Среднего Урала – 
важный торгово-экономический 
партнер.

«Мы всегда готовы к реа-
лизации совместных проек-
тов и заинтересованы в даль-
нейшем укреплении друже-
ственных связей. Хорошей тра-
дицией стало участие армян-
ской делегации в международ-
ной промышленной выстав-
ке  ИННОПРОМ. В этом году мы 
также рассчитываем на ваше 
активное участие в выставке. 
Еще одно направление для ин-
теграции – сфера образования 
и подготовка высококвалифи-
цированных кадров. Мы поста-
вили перед собой цель – сделать 
Екатеринбург студенческой сто-

лицей нашей страны. У нас, без-
условно, есть на что обратить 
внимание, мы готовы предста-
вить все возможные варианты», 
– сказал губернатор.

Глава региона подчеркнул: 
в Свердловской области бу-
дут рады видеть студенческую 
спортивную делегацию Арме-
нии на Международном фести-
вале университетского спорта, 
который пройдет в Екатерин-
бурге в августе.

В ходе встречи речь шла о 
взаи модействии в промышлен-
ной отрасли, гуманитарной и 
культурной сфере, в числе пер-
спективных направлений со-
трудничества – туризм и постав-
ки на Средний Урал сельскохо-
зяйственной продукции.

«У Армении подписаны со-
глашения в научно-технической, 
торгово-экономической и куль-
турной областях с 70 регионами 
России. Свердловская область от-
личается в лучшую сторону. Бла-
годаря работе губернатора и ад-
министрации области в 2022 го-
ду у нас товарооборот вырос в 
полтора раза. Мы составим план 
взаимодействия по всем направ-
лениям, чтобы еще повысить по-
казатели», – сказал Вагаршак Ару-
тюнян.

Промышленность, туризм, АПК
Евгений Куйвашев и Вагаршак Арутюнян определили дальнейшие направления сотрудничества  

Свердловской области и Республики Армения

Посол Армении в России Вагаршак Арутюнян поблагодарил губернатора Евгения Куйвашева и за поддержку 
армянской диаспоры в нашем регионе

Новые троллейбусы вышли на самые востребованные городские маршруты 
сразу после церемонии
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